

Die "Motorräder Dortmund" ist wie der Startschuss zur neuen Motorradsaison. In den Westfalenhallen zeigen die Hersteller bis Sonntag (05.03.) ihre neuesten Entwicklungen und Trends. Nachrichtenstück zum Auftakt, einigen Trends und Highlights der Messe.

**Anmoderation:**

Zum Auftakt der Motorradsaison werden von Donnerstag (02.03.) bis Sonntag (05.03.) zehntausende Besucher nach Dortmund strömen. Rund 470 Aussteller präsentieren dort ihre neuesten Trends für die neue Saison. Aus Dortmund berichtet Jörg Sauerwein:

Die so genannten Naked- oder Retrobikes sind einer der großen Trends, die sich auch in diesem Jahr fortsetzen. Möglichst wenig oder gar keine Verkleidung, möglichst ursprünglich, zurück zu den Wurzeln. Trotzdem trumpfen viele Anbieter gleichzeitig mit immer mehr elektronischen Hilfsmitteln in den Motorrädern auf, berichtet der Industrieverband Motorrad Deutschland am Rande der Messe. Die Branche kann sich derzeit über einen Boom freuen, im vergangenen Jahr stieg die Zahl der neu zugelassenen Zweiräder um knapp 15 Prozent im Vergleich zum Vorjahr auf gut 172.000 Fahrzeuge. Das lag allerdings unter anderem auch an der Einführung der neuen EU-Norm Euro 4, wegen der viele ältere Modelle zum Jahresende noch verkauft wurden, da sie in diesem Jahr keine Zulassung mehr bekommen hätten. Viele Hersteller zeigen in Dortmund erstmals ihre neuen Modelle mit Euro 4-Norm. Neben den Neuheiten erwartet die Besucher ein umfangreiches Rahmenprogramm mit Live-Shows und waghalsiger Motorradaction.

JS Redaktion Dortmund